親子カヌー体験「霞ヶ浦であ~そぼ!」を実施しました

7月15日(月)海の日午前5時30分。雨です。

7時、まだ雨は降っていますが予定通り実施することに態度決定。実施内容については開会式 直前まで様子を見て決定することになりました。参加者の皆さんも判断に迷ったようで、問合せの 電話を沢山いただきましたが、ほぼ全員の66人の皆さんが来てくださいました。

9時、てるてる坊主のご利益か皆さんの思いが届いたのか開会式の頃には雨があがり、一時 晴れ間ものぞくほどの天気に。

開会式後、全員ライフジャケットを着用してA班、B班、C班に分かれて体験スタート。 カヌー、カッター、ロープワークを各40分づつ体験しました。



力ッター体験

2艘に分かれ、それぞれ曳航して風上に行き、 漕ぎと帆走で帰って来ました。



閉会式では家族ごとに 「体験証」が授与されました。 皆さん、お疲れ様でした。

力叉一体験

スロープで漕ぎ方の練習をしてから 親子で霞ヶ浦に漕ぎだします。

上手く漕げずに思わぬところに行って しまうカヌーも・・・でも大丈夫。 すぐにカヌーに乗ったプロが救助に来て くれます。



ロープワーク体験

「巻き結び」「舫い結び」「一重つなぎ」 皆さん覚えられましたか。 使ったローフ°はお土産としてお持ち帰いいただき ました。

最後はホワイトアイリス号で霞ヶ浦遊覧



